

que, une immense douleur répond à celle du Pontife que nous aimons. Il importe que les évêques, interprètes de cette douleur, ne la laissent ignorer à personne et invitent leurs ouailles à proclamer les droits du Christ et de son Eglise. Espérant, il est vrai, en la promesse auguste qui nous a été faite et qui demeure, nous ne pouvons croire que ce qui se passe aujourd'hui dure longtemps. Mais les larmes que nous voyons couler des yeux de notre bien-aimé Père appellent les nôtres. Il pleure, nous pleurons avec lui. Il prie, nous prions avec lui. Et malgré l'infirmité de nos prières, nous nous confions en Dieu qui n'a jamais abandonné son Eglise.

Agréez, Monseigneur, avec mes respectueux hommages, l'assurance de mon dévouement en Notre-Seigneur.

A. X., Ev. de Saint-Hyacinthe.

LES ADHESIONS DES SOCIÉTÉS CATHOLIQUES

AVEC Nos Seigneurs les évêques suffragants de la Province ecclésiastique de Montréal, nos sociétés catholiques, qui comprennent un si grand nombre de membres au Canada, en Acadie et aux Etats-Unis, ont uni, elles aussi, leurs protestations à celles de Mgr l'archevêque et du peuple de Montréal. Pour la plupart, elles avaient délégué au Champ-de-Mars leur président, ou un autre officier supérieur, qui a lu, en leur nom, devant la foule assemblée les résolutions adoptées ; d'autres, empêchées, ont fait parvenir à Monseigneur leur adhésion. Nous résumons le sens de toutes ces importantes communications qui donnaient un si riche éclat à l'inoubliable démonstration contre le maire Nathan.

10 L'ASSOCIATION SAINT-JEAN-BAPTISTE

De Montréal.

L'Association Saint-Jean-Baptiste de Montréal, société nationale des Canadiens français, s'est sentie profondément